

つぼみ

第2学年

平成28年6月10日

第6号



しっかり頑張った職場体験

3日間の職場体験が終わりました。みんなよく頑張り、各事業所からは、「大きな声であいさつができました」「大変好感がもてました」「自ら積極的に子どもたちに接する姿がみられました」「こつこつと真面目に取り組んでいただき、大変頑張っていました」などとてもいい評価を頂くことができました。先生が訪れた時も、みんな真剣に仕事をしている姿が印象的でした。また、普段と違った姿が見られたのもよかったです。この体験をひとつの行事として終わらせることのないように、これからの学校生活や社会生活に役立てて、働くことの充実感や苦勞を忘れずにいてほしいと思います。また、7日に実施した職場体験報告会では、緊張しながらも苦勞した点や学んだことなどをしっかり発表できていました。これからは、個人新聞づくりが始まります。きっといい新聞ができることでしょう。



ありがとうございました 田川先生

教育実習で3週間お世話になり、ありがとうございました。月日が経つのは早く、あっという間の3週間でしたが、とても充実した日々を過ごすことができました。2年生のみなさんと休み時間に話をしたり、ご飯をいっしょに食べたりしたことは、私にとってはどれもかけがえのない思い出です。そんな思い出を胸に、まだまだ「つぼみ」である私自身の夢に「花」を咲かせ、一人前の教師になれるよう努力をしてまいります。みなさんも自分の夢や目標に向けて努力を継続してってください。まずは期末テストですね。頑張ってください。陰ながら応援しています。

